



## PRESSEMITTEILUNG

17.09.2018

### " Kronbergs Obstgärten - zu Fuß" - Vorstellung beim Apfelmarkt

Das Rentbachtal ist nicht nur das nächstliegende Naherholungsgebiet für Kronberg, es hat obendrein eine interessante Geschichte. Um diese Aspekte hervorzuheben haben der Obst- und Gartenbauverein Kronberg e.V. und Tourismusförderung in Kronberg TiK e.V. ein gemeinsames Projekt verwirklicht: "Kronbergs Obstgärten zu Fuß" ist der Titel des Faltblattes, das Bürgern oder Touristen anhand einer Karte drei Spazierwege durch die Kronberger Obstgartenlandschaft vorschlägt. Es bietet außerdem Informationen zur Geschichte des Obstanbaus in Kronberg und legt dar, wie dieser die Kulturlandschaft der Obstgärten geprägt hat.

Alle Spazierwege folgen den Fußpfaden, die die Kronberger seit jeher zu ihren Gärten nahmen und beginnen – wie könnte es hier anders sein – am Denkmal für den "Obstpfarrrer" Johann Ludwig Christ in der Katharinenstraße. Die Wegeführungen haben dann aber unterschiedliche Qualitäten, vom kinderwagentauglich-familienfreundlichen "Zu Fuß zur Pfarrer-Christ-Obstwiese" mit dem Symbol der gelben Birne bis zur wildromantisch-anspruchsvollen Strecke "Über den Zwingerweg zum Bettelstab" unter dem Zeichen der roten Erdbeere. Ein QR-Code führt zu einem GPS-Daten Download. Spaziergänger können sich aber auch ganz klassisch an den im Gelände angebrachten Beschilderungen mit den Symbolen orientieren.

Die Idee zu diesem Angebot hatte Stadtarchivarin und Geschäftsführerin von Tik, Susanna Kauffels, die auch Texte und Redaktion des Flyers übernommen hat. Der Obst- und Gartenbauverein hat das Wissen über Obstbau, vor allem aber Kenntnis der Gegebenheiten im Rentbachtal eingebracht: Die Wegeführungen hat Hanspeter Borsch entwickelt, er, der Vorsitzende Heiko Fischer und Peter Hickl haben auch für die notwendige "Infrastruktur", das Freilegen von Wegen und die Anbringung der Wegemarkierungen gesorgt.

Die Vertreter des Obst- und Gartenbauvereins freuen sich über die gelungene Umsetzung des Projektes und wünschen sich, dass so diese Kulturlandschaft mehr Beachtung und Wertschätzung erfährt. Der TiK-Vorstand ist froh, Tagestouristen auch diesen Aspekt des Kronberger Kulturerbes vorstellen oder Geschäftsreisenden einen stadtnahen Abendspaziergang im Grünen anbieten zu können.

Vorgestellt wird der Flyer beim Apfelmarkt am 23. September an der Zehntscheune vor der Verleihung des Äpfelwoimasters.

Am Samstag, den 29. September bietet Hanspeter Borsch eine Führung durch das Rentbachtal an, Treffpunkt um 16 Uhr ist das Pfarrer-Christ-Denkmal in der Katharinenstraße.

Susanna Kauffels  
Geschäftsführerin TiK

Heiko Fischer  
1. Vorsitzender OGV